

Va Edil de Izcalli a Italia; suma 4 viajes a Europa

Informan que Durán revisará mecanismos para transformar la basura en energía

REFORMA/REDACCIÓN

CUAUTITLÁN IZCALLI.- Por cuarta ocasión, desde que inició su gestión municipal en agosto del 2003, el Alcalde Alfredo Durán nuevamente está de visita en Europa.

En esta ocasión su destino ha sido Italia, país que visitó en octubre del 2003 para asistir al foro ambiental que se celebró en Rimini.

El viaje lo realizó en respuesta a una invitación enviada el 1 de junio por Marcopolo Engineering, empresa internacional líder en el cuidado del medio ambiente.

"Hubo una invitación formal que se conoció en una sesión pública del Cabildo, donde la empresa que pretende tener la concesión para la explotación de los desechos sólidos y de la basura, le va a mostrar al Presidente Municipal los mecanismos que se tienen hoy para utilizar como energía a la basura.

"Ese punto se analizó, se discutió y se aprobó en Cabildo por todos los grupos presentes. Crea que es sano y es recomendable que el Presidente Municipal tenga toda la información para tomar decisiones", consideró el primer regidor, Javier Paz Zarza, quien estará supliendo a Durán durante su estancia en el viejo continente.

El funcionario municipal aseguró que el Alcalde viajó solo, y permanecerá en la región italiana durante diez días, del 27 de junio hasta el 6 de julio.

Los gastos del vuelo y de su estancia corren a cargo de Marcopolo Engineering, así como por cuenta de FADIM SA de CV, sociedad mexicana especializada en el

Viajero

■ De la cuarta ocasión que el Edil visita Europa durante su gobierno.

Fecha	Destino
Octubre del 2003	Italia y Grecia
Julio del 2004	Alemania
Marzo del 2005	España
	Reino Unido
Junio del 2005	Italia



Alfredo Durán asumió el cargo en agosto del 2003.

diseño, ingeniería, equipamiento, construcción y operación de instalaciones para el tratamiento y disposición final de residuos sólidos urbanos.

El propósito es que el Edil visite las centrales bioeléctricas para que pueda constatar su operación, asimismo que sea testigo de la producción de composta y la generación de energía eléctrica a través de ésta, con el fin de evaluar la posible aplicación de estos proyectos en Cuautitlán Izcalli.

En su programa de actividades se detalla que Durán también visitará las ciudades de Roma, Firenze, Milano y Venecia.

Por Lucía Quiroga